

Infobrief Nr. 76/2024

Liebe Geschwister und Freunde der Plakatmission!

„So spricht der HERR, der Heilige Israels und der es gebildet hat: Über das Zukünftige fragt mich; meine Kinder und das Werk meiner Hände lasst mir anbefohlen sein! Ich habe die Erde gemacht und den Menschen auf ihr geschaffen; meine Hände haben die Himmel ausgespannt, und all ihr Heer habe ich bestellt.“
(Jes. 45,11+12)

Diesmal soll es einen Infobrief zum Jahreswechsel geben. Dieser Zeitpunkt bietet immer eine gute Gelegenheit, auf der einen Seite zurückzublicken, innezuhalten, nachzudenken, aber auf der anderen Seite auch erwartungsvoll, zuversichtlich und voller Hoffnung das neue Jahr zu beginnen.

Im Rückblick danken wir unserem Herrn, dass er uns 2024 wieder mit allem Notwendigen reichlich versorgt hat, so dass wir in die Lage versetzt waren, sein wunderbares Wort im öffentlichen Raum auf zahlreichen Plakaten noch einmal vorzustellen. Wie gnädig ist unser Gott, dass er auch 2024 noch langmütig darauf gewartet hat, dass Sünder Buße tun: „Er will nicht, dass irgendwelche verloren gehen, sondern dass alle zur Buße kommen.“ (2. Petr. 3,9)

Gerade zum Jahresende 2024 hat unser Gott in seiner Weisheit und Langmut dafür gesorgt, dass dem Christlichen Plakatdienst in großem Umfang CLP-Standorte (City-Light-Poster = beleuchtete Kleinplakate, bevorzugt an Bushaltestellen bzw. auch in Innenstadtbereichen) zu sehr geringen Kosten zur Verfügung gestellt wurden. Das hat uns wieder sehr in Erstaunen versetzt:

*Da kann man nur staunen über Gott
und über die Wunder, die er tut -
Einfach nur staunen!*

Zum anderen dürfen wir aber auch voller Hoffnung auf das neue Jahr 2025 sehen. Wir sind dankbar, dass unser großer Herr, der alles in seiner Hand hält, die große Tür der Evangeliumsverkündigung durch Plakate in der Öffentlichkeit weiterhin geöffnet erhält - das ist wirklich ein Wunder Gottes für uns und wir möchten gerne nach unseren Möglichkeiten wieder reichlich Gebrauch von dieser Freiheit machen. In diesem Wunsch wissen wir uns von Euren Gebeten getragen und unser Herr „ist derselbe, gestern und heute und in Ewigkeit.“ (Hebr. 13,8)

P.S. schreibt dazu:

„ ... ich habe mich sehr gefreut, als ich zwei Ihrer Plakate vor einigen Monaten in einer U-Bahn-Haltestelle in Frankfurt am Main gesehen habe (H: Festhalle/Messe). Und sie hingen viele Wochen lang. Es hat so gutgetan, Jesus Christus im öffentlichen Raum zu sehen.“



Plakat bei einer Tankstelle > eine Botschaft „während man wartet“!

E.T. teilt folgendes mit:

„Wir wohnen in B., drei Häuser weiter eine sog. "Spielhölle". Heute habe ich mit Freude festgestellt, dass auf dem Parkplatz derselben eines Ihrer Plakate hängt mit dem Hinweis auf Jesu Wiederkunft. Es gibt im selben Gebäude auch ein Lotto- und Zigarettengeschäft und einen türkischen Supermarkt.

Wir werden dafür beten, dass dieses Plakat viele Menschen erreicht, auch solche, die sich verstrickt haben in die Spielsucht, und die gefangen sind in einer Religion, die Jesu Kreuzestod und seine Auferstehung leugnet. Gott will, dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit finden. Vielleicht auch durch dieses Plakat.

Gottes Segen für Sie und Ihre Arbeit!“

Parallel zur Plakatarbeit durften wir in den letzten Monaten weiterhin auf hohem Niveau Anfragen nach Bibeln und Neuen Testamenten entsprechen - damit verbunden auch die Nachfrage nach evangelistischer Literatur und besonders auch nach Kalendern/Andachtsbüchern. Nebenbei: Auch die Zahl derer, die im Internet unseren Infobrief/Newsletter ordern, wächst kontinuierlich.

Gerne ermuntern wir wieder zum Besuch unserer Homepage. Dort informieren wir über die aktuellen Standorte unserer Plakate.

Wir danken herzlich für Eure Aufmerksamkeit. Noch einmal möchten wir betonen, dass gerade die Gebetsunterstützung der Arbeit durch Glaubensgeschwister für uns ein ganz wertvoller Aspekt ist, für den wir ein ganz herzliches „Dankeschön“ sagen.

In unserem Herrn Jesus verbunden
grüßt herzlich
das Team „Christlicher Plakatdienst e.V.“

Wer mehr über Plakatstandorte oder ganz allgemein über den Christlichen Plakatdienst wissen möchte findet auf www.c-plakat.de viele Informationen.

Auf vielfachen Wunsch geben wir hier auch die Bankdaten für eine mögliche Unterstützung an:

*Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt / Christlicher Plakatdienst e.V. /
IBAN: DE59 3845 0000 0000 8346 71 / BIC: WELADED1GMB*